

Comportement avec les médias sociaux

Directives SAFP avec les médias sociaux pour les joueurs

- 1. Demandez-vous à chaque fois si vous feriez aussi les mêmes commentaires devant les caméras de télévision ou au micro des radios!**
- 2. Laissez-vous du temps pour faire vos commentaires et évitez tout commentaire spontané!**
- 3. Evitez les commentaires sur les arbitres et sur l'interne du club (comme la formation d'équipe, la tactique, etc.)!**
- 4. Soyez prudent lorsque vous critiquez les décideurs dans le football!**
- 5. Assurez-vous que ce que vous dites est juste, respectueux et juridiquement possible!**
- 6. Supposez que vos commentaires seront accessibles au public et que les journalistes les diffuseront malheureusement sans votre consentement.**
- 7. Si vous incertains quant au fait qu'un commentaire en ligne pourrait déclencher une polémique, abstenez-vous de le faire!**

SAFP Association suisse des joueurs de football

Pour toute question, n'hésitez-pas à nous contacter. Nous nous tenons à votre disposition.

Dr. Lucien W. Valloni, président SAFP